
 第3回定例会において「留萌市議会議員定数条例」を現在

の16名から14名に削減する条例改正案が提出され、起立採

決により賛成多数で可決されました。これにより来年４月に

行われる統一地方選挙から留萌市議会議員の定数が14名とな

ります。 

“住んでてよかった これからも住み続けたい” まちづくりを 
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第３回定例会で 

こんなことが 

     決まりました 

「留萌市議会議員の議員定数が 
16名から14名になります。 

・認定 

 平成29年度留萌市各会計 

 歳入歳出決算の認定 他2件 

・報告 

 平成29年度留萌市の健全化 

 判断比率の報告 他2件 

・議案 

 平成30年度留萌市一般会計 

 補正予算（第5号） 他9件 

・意見書案 5件 

 

 

 

森林 林業 林産業活性化推進

議員連盟が視察 
 

  ８月６日・７日の両日、行政視察に

行きました。視察先は、①紋別バイオ
マス発電所②当麻町くるみなの木遊
館③旭川林産試験場の３ヶ所です。
紋別バイオマス発電所は発電規模
が5万ｋＷで、年間３億ｋＷの電力を

販売し、１００人の地域の雇用を生み
ました。主にオホーツク圏域からの２
０万ｔの間伐材・未利用材を燃料とし
て利用しています。


